



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Pada kegiatan kerja magang ini penulis memilih judul “Pengembangan *Website* Pemasaran Produk PT. Indah Kiat” karena penulis diminta untuk membuat kembali *website* perusahaan yang sudah ada agar menjadi lebih menarik. Sehingga dapat menarik perhatian *online user* atau pengguna internet. Situs ini menampilkan berbagai macam produk yang sedang dipasarkan oleh perusahaan dan lebih mengarah ke produk kertas. Selain itu juga terdapat *company profile* dari perusahaan. Pada profil perusahaan dijelaskan visi dan misi, sejarah, pabrik, sertifikasi, serta lokasi.

PT Indah Kiat Pulp and Paper adalah perusahaan yang dipilih sebagai pelaksanaan kerja magang, karena merupakan perusahaan yang sudah berdiri cukup lama sebagai pabrik kertas dan cukup terkenal di kalangan masyarakat. Perusahaan ini didirikan pada tanggal 7 Desember 1976 di Tangerang oleh Eka Tjipta Widjaya. Pabrik ini memiliki beberapa produk diantaranya *Quran Paper*, *High Smoothness Color Paper*, *Color Paper & Board*, *Loose Leaf*, *Sticky Note*. Di samping itu terdapat juga *brand* yang sudah cukup dikenal antara lain *Spectra Color*, *Sinar Spectra*, *Paperline*, *Sinar Tech*, *Sinar Color*, *Texper*, *Stickii*, dan *Kokoru*.

Saat ini ilmu pengetahuan dan perkembangan teknologi dengan sangat pesat serta dukungan dari media informasi yang sedemikian rupa sehingga mengakibatkan perubahan pola hidup di berbagai kalangan masyarakat tanpa kelas. Kebutuhan untuk memperoleh ilmu pengetahuan informasi sangat meningkat dan semua ini dikarenakan oleh persaingan manusia atau kelompok / instansi yang sangat ketat demi kemajuan usahanya, sehingga hal ini berdampak terhadap beban setiap siswa karena mereka dituntut untuk mampu menggali informasi dari berbagai sumber, baik secara teknologi komunikasi mau pun di dalam dunia pendidikan.

1.2 Maksud dan Tujuan Magang

Maksud dari kerja magang: agar penulis memiliki kemampuan secara profesional untuk :

- a. Menyelesaikan masalah-masalah yang akan dihadapi di dunia kerja,
- b. Mencari pengalaman kerja dalam sebuah perusahaan,
- c. Mengembangkan dan mengimplementasikan ilmu yang sudah dimiliki.

Tujuan: menghasilkan suatu *design* halaman utama pada situs pemasaran produk PT Indah Kiat Pulp and Paper kota Tangerang yang menarik dan sederhana. Situs ini dibuat dengan tujuan produk dari perusahaan tersebut dapat dilihat di kalangan masyarakat dengan mudah lewat internet. Selain itu terdapat juga *company profile* dari perusahaan, sehingga bagi orang yang belum mengetahui apa visi, misi, atau sejarah dari perusahaan maka dapat kita lihat juga disana.

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang

Pelaksanaan kerja magang dilakukan sesuai dengan ketentuan yang diberikan Universitas Multimedia Nusantara, yaitu 40 hari kerja. Kerja magang dilaksanakan pada tanggal 1 Juli 2013 sampai dengan 30 Agustus 2013 di PT Indah Kiat Pulp and Paper Tbk Tangerang Mill, Jl. Raya Serpong Km. 8, Serpong, Tangerang. Waktu kerja dilakukan dari pukul 8.00 WIB sampai pukul 17.00 WIB. Posisi yang diperoleh adalah sebagai IT *Programmer*. Pengisian daftar hadir masuk dilakukan oleh pembimbing lapangan. Libur pada tanggal 5 Agustus 2013 sampai 9 Agustus 2013 (Hari Raya Idul Fitri).

1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Kerja magang dilakukan di bawah bimbingan Pak Adhi Kusnadi sebagai pembimbing magang dan Ibu Silvia Oktarina sebagai pembimbing lapangan. Selama magang, tugas diberikan oleh Ibu Silvia dan sumber dicari sendiri melalui internet.

Kerja magang diawali terlebih dahulu dengan pencarian sumber dari internet tentang cara pembuatan menu *dropdown*. Setelah sumber didapat, maka mulai membuat *coding* HTML untuk halaman utama. Setelah itu membuat *jQuery* menggunakan 2 buah gambar pabrik PT. Indah Kiat. Setelah selesai membuat halaman utama, dilanjutkan mencari sumber untuk pembuatan *google map*. Kemudian mulai membuat *coding* pada HTML.

